

**SE APRUEBA LO PRACTICADO
RESPECTO A LOS APOYOS DADOS A ACAPULCO**

EL VIRREY CALLEJA A JOSÉ DE LA CRUZ

MÉXICO, AGOSTO 3 DE 1813¹⁹

Casi a un mismo tiempo he recibido los oficios de vuestra señoría, principal y duplicado de catorce de junio último y dos de dieciocho del mismo con los pliegos del gobernador de Acapulco y las copias de varios documentos de aquella plaza y de San Blas que vuestra señoría acompaña.

Me han parecido bien todas las disposiciones de vuestra señoría en los auxilios remitidos a aquel puerto, de que me imponen los expresados oficios y notas, y espero que continuará vuestra señoría con igual eficacia auxiliándolo mientras se realizan las ideas que tengo indicadas a vuestra señoría.

Haga vuestra señoría todo el esfuerzo posible por remitir cuanta pólvora y municiones le pidan, en concepto de que caminan para vuestra señoría en el último convoy que despaché a esas provincias otros cincuenta cajones de pólvora y sucesivamente le irán en todas las ocasiones, iguales o mayores envíos.

Cuando se verifiquen las ideas que he anunciado a vuestra señoría sobre Acapulco tendré presente la falta de artilleros con que se halla aquella plaza y los demás puntos de que me da vuestra señoría aviso, quedando enterado de todas sus noticias y las de la carta que incluye que me servirían de gobierno.

¹⁹ Hernández y Dávalos, *Colección*, VI-202.

Me he impuesto del aviso que le dio a vuestra señoría el comandante de Colima, de hallarse las avanzadas de Morelos en el punto de Topitina; y no debe vuestra señoría tener cuidado pues tengo ya en su observación sobre el Mezcala dos fuertes divisiones que deben distraerle de sus objetos además que hallándose empeñado en la toma de Acapulco, no lo creo en estado de extender tan considerablemente su línea.

Acompaño a vuestra señoría el adjunto pliego para el gobernador de Acapulco que le dirigirá en primera ocasión, trasladándome cuantas noticias sepa de aquella plaza por todas las vías posibles.

Dios, etcétera. Agosto trece de trece. Señor comandante general de la Nueva Galicia.